

EN BREF

SAULDRE ET SOLOGNE. Fermeture. En raison de l'absence de l'agent d'accueil, les bureaux et le standard de la communauté de communes ne rouvriront que jeudi 6 avril, à 9 heures. ■

VAILLY-SUR-SAUDRE. Assemblée générale du comité des fêtes. L'assemblée générale du comité des fêtes de Vailly-sur-Sauldre aura lieu vendredi 7 avril, à 18 h 30, au centre socioculturel. Les personnes qui souhaitent présenter leur candidature au bureau peuvent se signaler au numéro de téléphone suivant : 06.82.26.30.08. ■

EN BREF

AUBIGNY-SUR-NÈRE. Réunion du conseil municipal. Le conseil municipal d'Aubigny-sur-Nère se tiendra jeudi 6 avril, à 19 heures, dans la salle du conseil municipal. À l'ordre du jour notamment : vote du budget principal, assainissement et eau potable 2023 ; vote des taux d'imposition 2023 ; attribution de subventions aux associations ; dés-herbage à la bibliothèque, etc. ■

SANCERRE. Exposition. La Galerie Garnier Delaporte, à Sancerre, propose une exposition collective autour de l'arbre, intitulée *L'arbre et l'artiste*, durant le week-end de Pâques. Le public pourra retrouver des artistes permanents et invités à cette occasion. Elle sera visible du vendredi 7 au lundi 10 avril, de 14 h 30 à 19 heures. Possibilité de rendez-vous tous les jours à la galerie au 06.07.30.46.35. Entrée libre. ■

VERDIGNY. Fermeture de la mairie. La mairie de Verdigny sera fermée vendredi 7 et mercredi 12 avril. ■

Sologne, Loire et vignes

BRINON-SUR-SAUDRE ■ La fin des travaux de revitalisation du centre-bourg a été officiellement présentée

Le village vient d'achever sa mue

La fin des travaux de revitalisation du centre-bourg de Brinon-sur-Sauldre, qui ont transformé le cœur de village, a été présentée après plus d'un an de chantier.

Guillaume Faucheron
guillaume.faucheron@centrefrance.com

« Les Brinnonnais attendent parler depuis près de quinze ans des travaux de la route de Chaon. Et nous sommes enfin réunis aujourd'hui pour les inaugurer. »

C'est non sans une certaine fierté que Lionel Poinard, maire de Brinon-sur-Sauldre, a présenté officiellement, vendredi, le chantier de revitalisation de sa commune, en présence de plusieurs élus et personnalités.

Sécuriser les abords des écoles

Les travaux ont commencé en octobre 2021 et se sont achevés en janvier dernier. Ils avaient pour vocation de valoriser un cheminement touristique entre différents lieux importants du village : la place de l'Église, la Maison de la forêt, le jardin anglais, l'étang, la bibliothèque, la mairie, les écoles, la salle du Millie clubs et la maison des pêcheurs. Ce projet a été confié à Rodolphe Chemiere, architecte berruyer.

« Cet aménagement est, pour les habitants et les touristes, synonyme de bien vivre à Brinon et de plaisir de pouvoir se promener dans un lieu agréable et



CHANTIER. Le cœur de bourg a été transformé grâce à cette opération de revitalisation. PHOTOS GUILLAUME FAUCHERON

proche de la vie du village, explique Lionel Poinard. Et nous souhaitons mettre en valeur cette route qui est un axe important tant par le patrimoine grâce à notre église classée, que par l'accès aux services publics et culturels de la commune. »

Des places de stationnement ont été créées le long de la route de Chaon afin de favoriser l'activité commerciale du centre-bourg. Les trottoirs le long de cette route ont été élargis de la place de l'Église au château d'eau selon le plan de mise en

accessibilité de la voirie et des aménagements des espaces publics. Un chemin piétonnier a été créé sur l'un des côtés pour sécuriser l'accès des piétons vers les différents services publics.

« Le but de ces travaux a toujours été pour nous de sécuriser les abords de deux écoles le long de cet axe très passant, et de ralentir la circulation, notamment des camions », ajoute Lionel Poinard. Ainsi, un passage pour piétons dit innovant a-t-il été mis en place au sein de la traversée vers l'école maternelle.

La nuit, les Leds au niveau du sol s'allument, ainsi que le panneau pour signaler aux conducteurs les piétons traversant cet axe.

Ces travaux ont permis d'enfourner en même temps tous les réseaux aériens, de rénover le parc d'éclairage public le long de l'axe mais aussi le jardin anglais, la place de l'Église et l'illumination de l'édifice religieux. Le syndicat intercommunal d'adduction en eau potable a profité également de ces travaux pour changer la conduite d'eau

AUBIGNY-SUR-NÈRE ■ Il s'est produit en concert samedi après-midi, à l'église, dans le cadre du festival de Boucard L'ensemble vocal Passiflora a fait sensation

Au cœur de l'exposition artistique *Voici l'Homme*, de Marcel Hasquin, sous les voûtes de l'église Saint-Martin, d'Aubigny-sur-Nère, le festival de Boucard, présidé par Alfred de Lossence, a organisé, samedi, un concert de l'ensemble vocal Passiflora.

Une trentaine de mélomanes, dont certains venaient de la région parisienne ou de Normandie, ont assisté à un après-midi musical avec le concert vocal *Leçons des ténébres*. C'est une partition destinée aux offices



MUSIQUE L'ensemble vocal Passiflora s'est produit à l'église Saint-Martin.

soit du jeudi, vendredi ou samedi Saint, trois jours pendant lesquels l'Église commémore la Cène, la Passion du Christ.

Des échanges à la fin du concert

Le concert était une création contemporaine de deux jeunes compositeurs, Ilyès Bouyenzar, 19 ans, et Benoît Dugas, compositeur expérimenté.

Pas de doute, la maturité musicale d'Ilyès Bouyenzar devrait faire parler de lui devant son

portable, un chantier réalisé par l'entreprise Veolia. Le projet a permis, en outre, de repenser l'aménagement du jardin anglais en un parc plus moderne et contemporain, en installant de nouvelles essences florales. Il permet d'améliorer aussi les conditions d'accès aux touristes vers l'étang communal se situant à proximité du jardin anglais, aux espaces de jeux pour enfants et au parcours sportif.

Repenser le jardin

Enfin, la municipalité a souhaité ajouter un kiosque à cet espace. Il permet aux enfants et aux parents de se protéger en attendant le car scolaire, mais aussi pour les collégiens et lycéens. « Ce kiosque est un lieu de convivialité pour le territoire, ajoute Lionel Poinard, mais aussi pour les manifestations dans le village. » ■

COÛT

Financement. Le coût des travaux est de 1.312.882,78 euros hors taxes. Les subventions octroyées sont d'un montant total de 640.700 euros soit 48,8 % du montant des travaux, à savoir 30,47 % par l'État, 14,94 % par la Région et 3,39 % par le conseil départemental. Le Syndicat d'énergie du Cher (SDE 18) a subventionné entre 50 et 60 % des travaux d'entretien et d'éclairage public. L'autofinancement pour la commune s'élève à 672.182,78 euros, soit 51,20 % du coût total du chantier.

étonnante vigneur, variété et profondur. Le public s'est montré touché par l'harmonie entre la musique composée par un jeune et les peintures de Marcel Hasquin.

À l'issue de ce concert, des échanges enrichissants ont eu lieu entre amateurs d'arts différents, peinture et musique. ■

Prédiction. Les œuvres de Michel Hasquin sont visibles jusqu'au la fin du mois de mai, tous les jours de 9 à 18 heures sauf le dimanche de 10 h 30 à 12 heures, et en dehors d'autres Offices religieux. Entrée libre.

